

Fachwahlformular – AES S3

(4. Klasse)

2026/27

Nachname: Vorname:

derzeitige Klasse: 3.....

derzeitiges Schuljahr: 2025/26

In der 4. Klasse (S3 der Anerkenneten Europäischen Schule) ist das Fach ICT (Digitale Grundbildung) nicht mehr verpflichtend. Es besteht aber die Möglichkeit, das Fach weiterhin zu besuchen.

Unterrichtsstunden pro Woche in der 4. Klasse (S3): ohne ICT: 33, mit ICT: 35.

Sie/Er wird das Fach ICT (2 Wochenstunden) in der 4. Klasse (S3 der Anerkenneten Europäischen Schule) besuchen (**bitte ankreuzen**):

JA

NEIN

**Diese Wahl ist verbindlich und kann nicht mehr geändert werden.
Sie ist nur für die 4. Klasse (S3) gültig.**

.....

Datum / Unterschrift eines Erziehungsberechtigten

Abgabe des Formulars bis spätestens Donnerstag, 11. Dezember 2025 beim KV.

Subject Choice Form – AES S3

(Grade 4)

2026/27

Surname:

First Name:

current school class: 3.....

current school year: 2025/26

In Grade 4 (S3 of the Accredited European School) the subject ICT (Digitale Grundbildung) is no longer compulsory. However, it is possible to continue attending the subject.

Lessons per week in Grade 4 (S3): without ICT: 33, with ICT: 35.

She/he will attend the subject ICT (2 lessons per week) in Grade 4 (S3 of the Accredited European School) (**please tick**):

YES

NO

The choice made must be binding for Grade 4 (S3)
and can no longer be changed.

.....

date / Parent or guardian signature

Hand in the form to your homeroom teacher by Thursday, December 11, 2025.